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別紙

会長 開会宣言

議案審査

議案第 27 号 令和元年度長久手市一般会計補正予算（第１号）について

歳出 ６款 １項 商工費<商工振興事業>

ささせ会員 販売所の選定はどのようか。Ｎ-バスの起終点である市役所を

設置場所として検討しているか。

たつせがある課長

対象者が限定されており、期間も長いため 10 カ所程度設け

る予定である。市役所は土日が閉庁日のため考えていない。大

型店舗のサービスカウンター等を活用していくことを検討して

いる。

田崎会員 通信運搬費は、全国的な係数に基づき積算したものか。また、

送付に関する国のプロセスはあるのか。

たつせがある課長

申請書は特定記録郵便で１人あたり 242 円、返信用は普通郵

便、引換券は誤配送や未到達を防ぐために簡易書留で１人あた

り 392 円の単価である。利用者を市が独自に１万人と想定し積

算した。国からは、条件に合う人を広く掘り起こしてほしいと

言われている。

田崎会員 プレミアム付商品券事務委託の積算根拠はどのようか。

たつせがある課長

市独自の積算で、住民基本台帳から抽出するシステムを構築

し、引換券を印刷、袋詰する業務が約 1,000 万円。商品券の販

売、換金など包括的に実施する業務が約 6,700 万円である。

田崎会員 販売所での横領及び偽造対策や日々の売上管理などのチェッ

ク体制はどのようか。

たつせがある課長

落札業者により異なるが、近隣の状況を見ながら複数の目で

チェックできるようにしたい。市が販売所を抜き打ちでパトロ

ールして不正を防止することも考えている。

田崎会員 日々の販売集計ができるシステムなのか。
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たつせがある課長

各販売所で管理することが前提であるが、例えば月締めで市

に入金してもらい、管理することも検討していきたい。

田崎会員 販売数に応じて支払われる委託料は変わるのか。

たつせがある課長

販売実績の数で変更契約することは可能である。

田崎会員 プレミアム付商品券事業補助金の積算根拠はどのようか。

たつせがある課長

登録店募集のためのポスター・チラシ作成、広く周知で

きるよう取扱店向けの説明会、のぼり旗、ステッカー作成

などを実施する費用である。

佐野会員 プレミアム付商品券事業補助金の積算について国からの

ガイドラインはあるか。

たつせがある課課長補佐

ガイドラインはなく、各市町村に委ねられている。

佐野会員 どのように積算しているのか。

たつせがある課長

商工会等からの見積もりで積算しているが、内容を精査

して適正に予算執行したい。

田崎会員 購入した机やキャビネット等の備品は事業終了後の所有

権はどうなるのか。

たつせがある課長

市に帰属されるため市役所内で有効利用する。

佐野会員 商品券のフォーマットは国から示されているか。また、

偽造防止の要件等はあるか。

たつせがある課長

様式は示されていない。偽造防止として、ホログラムや

連番などを考えているが、偽造防止技術を限定すると特定

の印刷会社となってしまうため、効率的に偽造防止ができ

る方法をとる。

佐野会員 転入者の見込みはどのようか。また、転入が想定より多

い場合は市費での支出となるのか。

たつせがある課課長補佐

平成 30 年度末の子育て世帯で積算しているが、国から抽

出する基準日が設定されているため、基準日に本市の住民
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である方が対象者となる。それ以降に転入の際は、従前の

市町村で支給を受けることができる。

山田（か）会員 販売手数料は発生するのか。

たつせがある課長

販売手数料を含めた委託である。

川合会員 １冊あたりの販売手数料はいくらか。

たつせがある課長

金額は決定しておらず、今後検討する。

川合会員 予算化されているのに金額が出ていないのか。

たつせがある課長

売上の中に包含されているので、１冊あたりの手数料は申し

上げられない。一例として、１冊あたりの販売手数料は 200 円

である。

川合会員 委託先が多く利益を出せるように 10 カ所の販売先の選定や

販売方法など自由に決めることができるのか。

たつせがある課長

仕様書で縛りをかけていく。

山田（か）会員 公共施設では販売しないということか。

たつせがある課長

基本的に民間の販売所を中心に実施する。

山田（か）会員 販売所間の在庫管理は市または商工会のどちらが行うの

か。

たつせがある課長

市民に利用しやすい窓口を包括委託先が利便性を考慮し

て場所を考える。

山田（か）会員 店舗ごとに在庫の過不足が生じる可能性があるが、対策

はどのようか。

たつせがある課課長補佐

店舗間で調整するよう委託契約の仕様に記載する。

山田（か）会員 一般事務賃金で雇用される臨時的任用職員の所属はどこにな

るのか。

たつせがある課課長補佐

臨時的任用職員約３名をたつせがある課で雇用する予定であ

る。

山田（け）会員 転売防止対策はどのようか。
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たつせがある課長

引換券を持ってきた方の本人確認を実施など、近隣市の状況

を見ながら検討していきたい。

石じま会員 店頭で身元確認する際に非課税世帯への配慮はあるのか。

たつせがある課課長補佐

非課税世帯と子育て世帯の通知を同時期に発送するため、ど

ちらの対象者か店頭では分からない。

伊藤会員 実施の有無を自治体で判断することができるのか。また、国

の補助金以外で市独自で金額の上乗せ、横出しすることは検討

したか。

たつせがある課長

県内のほとんどの市町で実施すると聞いている。上乗せ、横

出しは考えていない。

田崎会員 一度に１万枚印刷するのか、状況に応じて何分割かで印刷す

るのか。

たつせがある課長

制度開始までの期間が少ないなかで、分割した方が安いのか、

状況をみて執行する。

さとう会員 住民税非課税世帯を市が正確に把握できないのか。

たつせがある課長

正確な数値は把握しておらず、おおよその数値である。

さとう会員 対象者に送付し、対象者ではない方には送付しないようにで

きるのか。

たつせがある課長

できる限り対象者に送るよう努力しているが、非課税者かど

うかは、最終的には本人の申請で判明する。できるだけ申請で

きる機会を設けることが国の方針である。

さとう会員 一度に２万円分購入できない人は、引換券は１枚しかないが、

１冊ごとに購入できるか。

たつせがある課課長補佐

4,000 円で１冊ごとに購入できる。引換券は全国統一で、冊

数に応じてスタンプを押す様式となっている。

質疑及び意見を終了
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会長 他になければ、議案第 27 号の質疑及び意見は以上で終了す

る。

会長 会長報告は会長と副会長への一任を確認。

会長 閉会宣言

午前 11 時 44 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和元年５月 20 日

予算決算委員会

総務くらし建設分科会長 さとうゆみ


